Samedi 17 décembre 2011

Le Parisien : un article peut en cacher un autre ! De la nécessité de croire au Père Noël.

Lundi dernier , un article paru dans Le Parisien nous annonçait que le Maire d'Argenteuil allait diminuer ses indemnités d'élu. On annonçait -10 %. L'article ne rappelait pas que cette "diminution" avait été précédée de nombreuses augmentations recentes des elus à la ville et à la communauté d'agglomération argenteuil-bezons, dépassant les + 80 %. Devant l'evidence, le même journal publie mercredi un article certes beaucoup plus succinct, reprenant diverses informations du conseil municipal, et reprenant sans commentaires une phrase sur ce sujet, prononcée par Philippe Metezeau et une par Xavier Pericat en Conseil municipal.

Il sera intéressant de voir si (et quand) un article du Parisien va signaler prochainement la nouvelle augmentation que les elus de la communauté d'agglomération viennent de se voter pour 2012 jeudi dernier.

Quant au site VO News, bien qu'informe, il n'a à ce jour produit aucun article sur le sujet.

mais apres tout, la liberte de la Presse est entiere dans notre pays, et l'on ne peut que s'en rejouir. le mieux renseigne sur les decisions du Maire n'est il pas le journal municipal "L 'Argenteuillais" ? sans doute va t il donner l'ensemble des informations, avec les chiffres qui conviennent : on peut croire au Père Noël, c'est la saison !

Share 1 Plus Email Lien Imprimer

Publié dans : argenteuil Par Philippe Métézeau

CONTACT C.G.U. SIGNALER UN ABUS ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS

Partager l'article! Le Parisien : un article peut en cacher un autre! De la nécessité de croire au Père Noël.: Lundi dernier , un article paru dans Le Parisien nous ...

Share

1 sur 1 17/12/2011 17:23